

# L'abbé Fadi Sarraf, 1971-2023. Qu'il repose en paix.

2023-12-07

L'abbé Fadi Sarraf a été ordonné prêtre de l'Opus Dei le 22 mai 2021 . Alors qu'il prêchait une retraite au Manoir de Beaujeu à Coteau-du-Lac, il est décédé subitement le 28 novembre dernier. Il est né à Damas, en Syrie, le 14 juin 1971 et a été baptisé catholique chaldéen. À l'âge de 17 ans, il a immigré à Montréal.

En 1989, un camarade de classe l'invite à visiter Riverview, une résidence étudiante de l'Opus Dei près de McGill. C'est avec enthousiasme qu'il a demandé l'admission à la prélature en tant que membre numéraire en 1990. Après avoir obtenu son diplôme d'ingénieur mécanique à l'Université McGill, il a fait une maîtrise en administration des affaires à l'Université Laval à Québec.

Au cours des années suivantes, il s'est vu confier des responsabilités croissantes dans des initiatives directement liées à la communication du message de l'Opus Dei, qui consiste à trouver Dieu dans les réalités de la vie quotidienne. Après avoir obtenu son MBA, il devient directeur de Ernescliff College, une résidence universitaire sur le campus de l'Université de Toronto. En 1997, il s'est installé à Montréal où il a

commencé à travailler pour la Fondation pour la culture et l'éducation en tant que chef de projet et levée de fonds.

Depuis lors et jusqu'à sa mort, l'abbé Fadi a été directeur régional de la prélature au Canada, mettant ses nombreux talents humains et spirituels au service de Dieu et des âmes. Par son dévouement désintéressé, il a constamment donné, en toute simplicité, un exemple inspirant de fidélité à sa vocation, de travail acharné, de joie et d'attention aux personnes qui l'entouraient. Il a voyagé sans relâche à Vancouver, Calgary et dans d'autres villes où l'Opus Dei est présent, aidant d'innombrables personnes avec son amour des âmes et ses conseils avisés. Il a participé à l'agrandissement du Centre de Gestion Hôtelière Soulange, qui fait partie du Manoir de Beaujeu, et à la construction de Copper Ridge

Conference Centre à Britannia Beach, en Colombie-Britannique, entre autres. Et pourtant, au milieu de ses nombreuses responsabilités et de son travail intense, il savait trouver du temps pour le reste de sa famille et ses nombreux amis.

Les mots d'un prêtre du diocèse de Montréal résument l'expérience des nombreuses personnes dont la vie a été touchée par celle de l'abbé Fadi : *"Le trop bref passage de Fadi dans ma vie n'a été que beauté, prévenance, gentillesse, joie, perspicacité et humilité. Il a fait en sorte que nous ne l'oubliions jamais!"*

Il était rentré de Rome le 24 novembre, après un séjour de six semaines pour terminer sa thèse de théologie à l'Université pontificale de la Sainte-Croix.

En apprenant la nouvelle de son retour à Dieu, le prélat de l'Opus Dei a écrit aux fidèles de l'Œuvre au

Canada : "Nous devons remercier la Divine Providence pour tant de choses qu'elle nous a données grâce au dévouement de Fadi, dont tant de personnes ont bénéficié. Je suis sûr qu'il continuera maintenant à nous aider, avec une efficacité surnaturelle, à nous identifier davantage au Christ et à le faire connaître aux autres".

L'abbé Sarraf laisse derrière lui sa sœur Juliana et son époux, son frère Karim et son épouse, quatre neveux et nièces. Et, bien sûr, d'innombrables amis personnels et membres de l'Opus Dei dans le monde entier.

Peu après son ordination, ce site a publié une entrevue avec lui. Vous trouverez sur ce lien le compte-rendu complet.

Il sera possible de se recueillir en prière devant le corps le dimanche 10 décembre de 15h00 à 18h00 au complexe funéraire Charles E.

Rajotte, 1350, rue Beaubien Est, et à partir de 11h00 à la paroisse St-Viateur le lundi 11 décembre.

Les funérailles auront lieu à la paroisse St-Viateur, 1175, av. Laurier, le lundi 11 décembre à 11h30, suivies de la sépulture au Cimetière Notre-Dame-des-Neiges. Vous êtes invités à compenser l'envoi de fleurs par un don à la FCE.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/labbe-fadi-sarraf-1971-2023-quil-repose-en-paix/> (2026-02-04)